
Protokoll der Sitzung des GdG-Rates vom 20. Juni 2024

Ort: Pfarrheim St. Katharina

Anwesend: Frau Becker, Frau Bougé, Frau Debey, Herr Dyckmans, Pfarrer Goldammer,  
Herr Hillemeyer, Herr Ress, Herr Schreiber, Herr Schürmann, Herr Ziemons

Entschuldigt:  Frau Okroi

TOP 1 Begrüßung und Besinnung
Um 19.30 Uhr starten wir mit einer von Ursula becker gestalteten Besinnung in der Kirche.

Danach eröffnet Laura Debey die Sitzung im Pfarrzentrum.

TOP 2 Aktuelles
Michael Schürmann teilt mit, dass er die GdG verlässt und zum 1.9.24 eine neue Stelle im 
Nordbistum antreten wird. Er erläutert die privaten Gründe seiner Entscheidung.

Der Pfarreirat in Brand wird am 8./9. November eine Klausurtagung machen um sich in 
Ruhe ohne das „Alltagsgeschäft“ der Frage zu stellen, wie es mit Kirche und Gemeinde in 
St. Donatus weitergehen kann.

Der Pfarreirat St. Katharina befragt zur Zeit verschiedene engagierte und interessierte 
Menschen mit einem Fragebogen zu ihren Vorstellungen dazu, wie Kirche in St. Katharina 
in 5 oder 10 Jahren aufgestellt sein soll. Diese Ergebnisse laufen in einem Kreisverfahren 
immer wieder in neue Gespräch mit hinein. Am Ende wird eine Gruppe aus Vertretern des 
Kirchenvorstandes, des Pfarreirates und Pfarrer Goldammer die Ergebnisse sichten, 
diskutieren und überlegen, was davon in Forst umgesetzt und ausprobiert werden kann.

TOP 3 Orte von Kirche
Pfarrer Matthias Goldammer trägt den derzeitigen Stand der Überlegungen des Bistums 
zu Orten von Kirchen vor. (Zusammenfassung in der Anlage.) Davon ausgehend sucht der 
GdG-Rat in gruppenteiliger Arbeit, Orte von Kirche in unserer GdG zu indentifizieren. 

Die Ergebnisse werden verlesen und von Pfarrer Goldammer zur Ergebnissicherung 
mitgenommen und später verschriftlicht, damit sie zur Weiterarbeit zur Verfügung stehen.

TOP 4 Verschiedenes

Stefanie Ziemons für die Pfarrcaritas Brand und Thomas Ervens für die Pfarrcaritas Forst 
werden in einer der nächsten Sitzungen zu Gast sein und gemeinsam über die 
Caritasarbeit informieren.



Das Sprecherteam ist sehr „dünn“ geworden. Laura Debey wünscht sich, dass jemand 
dazu kommt, vorzugsweise aus Forst, damit diese Perspektive besser mit in die 
Vorbereitung der Sitzungen einfließen kann. Die Anwesenden überlegen und werden 
Laura Debey eine direkte Rückmeldung geben.

Die nächste Sitzung des GdG-Rates findet am 11. September um 19.30 Uhr in Brand im 
Pfarrhaus statt.

Um 21.20 Uhr wurde die Sitzung beendet.

Für das Protokoll,
Michael Schürmann


